
正誤表 
富山まちなか病院再整備基本構想（素案）パブリックコメントにおける 

ご意見と市の考え方 

 
寄せられたパブリックコメントの意見の中に一部欠落した部分が見つかりましたので、 

改めて掲載いたします。（追加部分 P15 ＮＯ．２⑩ ※赤字で記載） 

 

＜誤＞ 

NO ご意見（原文のまま） 

２⑩ （案１）（案２）とも『延床面積』の算出、建物・駐車場のレイアウトをどのようにご検討

されたのでしょうか？ 

 

ご意見に対する市の考え方 

 一級建築士を含めた、病院建設コンサルティング会社に調査を依頼し、現在の敷地、

建物の調査を行った上で、病院の運営を極力継続しながら、建設可能な方法について

検討してまいりました。 

今後は、基本構想をもとに整備方針を具体化するための基本計画を策定すること

としており、詳細な検討は引き続き、基本計画を策定する中で行ってまいります。 

 

 

＜正＞ 

NO ご意見（原文のまま） 

２⑩ 再整備の手法 各案の比較 について Ｐ３７ 

医療機能、 病床規模、 診療科構成等 について P41   

本基本構想(素案)では、再整備に係る「診療科」「健診機能」「医療機器(検査機能)」

は、住民を対象とするアンケート調査等により総合的に判断するとあり、また、各項目

とも【精査】が必要とあります。さらに、病床も個室の割合を増やすご検討や、リハビリ

テーションの充実、住民向けセミナーや医療従事者の勉強会の開催が可能なイベント

スペースの導入を図るとあることから、具体的な諸室等の規模(面積)は今後、基本計

画にてご検討されることと存じます。しかしながら、再整備の概要(案 1 ) (案 2 )と

もに、具体的な『増築・改修』『建替え』、それぞれ『延床面積』が記載されています。 

（案１）（案２）とも『延床面積』の算出、建物・駐車場のレイアウトをどのようにご検討

されたのでしょうか？ 

 

ご意見に対する市の考え方 

 一級建築士を含めた、病院建設コンサルティング会社に調査を依頼し、現在の敷地、

建物の調査を行った上で、病院の運営を極力継続しながら、建設可能な方法について

検討してまいりました。 

今後は、基本構想をもとに整備方針を具体化するための基本計画を策定すること

としており、詳細な検討は引き続き、基本計画を策定する中で行ってまいります。 

 

 


